

Untervazer Burgenverein Untervaz

Texte zur Dorfgeschichte von Untervaz



2021

Kritik an Schwinghalle Untervaz

Email: dorfgeschichte@burgenverein-untervaz.ch. Weitere Texte zur Dorfgeschichte sind im Internet unter <http://www.burgenverein-untervaz.ch/dorfgeschichte> erhältlich. Beilagen der Jahresberichte „Anno Domini“ unter <http://www.burgenverein-untervaz.ch/annodomini>.

Bündner Tagblatt



Mittwoch, 16. Juni 2021 CHF 3.50

169. Jahrgang, Nr. 137

AZ 7000 CHUR | REDAKTION 7007 Chur, Telefon 081 255 50 50 | KUNDENSERVICE/ABO Telefon 0844 226 226, abo@somedia.ch | INSERATE Somedia Promotion, Telefon 081 255 58 58

www.buendertagblatt.ch



Schwinghalle Rüfeli in Untervaz

Mit grossen Schritten gehen die Arbeiten an der Schwinghalle in Untervaz voran. Mir ist aufgefallen, dass die ach so traditionsbewussten Schwinger-Freunde beim Bau der

Halle in keiner Weise eine traditionelle Bauweise irgendwo sichtbar gemacht haben.

Die Halle ist eine Konstruktion aus Holz, Alu, Blech und Kunststoff, die mit nichts auf das so gepflegte Image und Renommee des Schwingsports hindeutet.

Ich finde es sehr schade, dass im grössten Kanton der Schweiz mit den meisten Tannen, Föhren, Lärchen und Arven eine traditionelle Holzbaukonstruktion nicht sichtbar gemacht wurde. Sogar der Fussball Club Untervaz hat eine traditionelle Bauweise mit Holz und Schindeln für seine Spielerbänke gewählt und es sind sehr schöne Bänke.

Für mich bedeutet Architektur eine gesamtheitliche Sichtweise, die auch in die Planung einfließt.

Ciri Cavigelli aus Untervaz

Schwinghalle Rüfeli in Untervaz

Mit grossen Schritten gehen die Arbeiten an der Schwinghalle in Untervaz voran. Mir ist aufgefallen, dass die ach so traditionsbewussten Schwinger-Freunde beim Bau der Halle in keiner Weise eine traditionelle Bauweise irgendwo sichtbar gemacht haben.

Die Halle ist eine Konstruktion aus Holz, Alu, Blech und Kunststoff, die mit nichts auf das so gepflegte Image und Renommee des Schwingsports hindeutet. Ich finde es sehr schade, dass im grössten Kanton der Schweiz mit den meisten Tannen, Föhren, Lärchen und Arven eine traditionelle Holzbaukonstruktion nicht sichtbar gemacht wurde. Sogar der Fussball Club Untervaz hat eine traditionelle Bauweise mit Holz und Schindeln für seine Spielerbänke gewählt und es sind sehr schöne Bänke.

Für mich bedeutet Architektur eine gesamtheitliche Sichtweise, die auch in die Planung einfliesst.

Ciri Cavigelli aus Untervaz